

草平の灯



令和4年9月30日

No 5

学級紹介コーナー

今回の学級紹介は2年2組です。毎朝担任からのメッセージが黒板に書いてあり、それを読むのを子どもたちが楽しみにしています。みんなで認め合うことができる子どもたちです。



2年2組 学級目標

ちきゅう ~いのちを大切にしよう~

担任の先生から見た学級のよいところ

- ・給食をたくさん食べます。食缶はほぼ毎日空っぽです。食べ物だけでなく、生きものも大切にします。
- ・優しく友達思いです。ケガをしたり泣いていたりする子がいると皆で助けに行きます。
- ・何事もやる気いっぱいです。国語の感想文を発表するときなど、たくさん手が挙がります。

草平小学区には宝がいっぱい

先日、学校給食でラーメンが出ました。ラーメンの製造元は「佐織製麺」です。草平小の子どもたちは誰もが知っていると思っていましたが、各教室を回って聞いてみると、知らない子が思った以上にたくさんいて驚きました。佐織製麺は草平小のすぐ北側にあります。給食の献立を考えている栄養教諭の小川先生に聞くと「佐織製麺はとてもおいしいんです」と教えてくれました。

コロナ禍のため、学区を回ったり、新しい発見をしたりすることが思うようにできません。そんな中、感染防止に気を付けて今日30日に3年生が、後日2年生が学区の中にあるお店等に出かけて調べ学習をします。ぜひ、多くの発見をし、草平小学区のすばらしさを実感してほしいと思います。

地域の運動・文化活動

PTA役員の方から「学校主体で授業後などに運動ができる環境があるといいのですが」というお話を伺いました。学校としてもそのような形で子どもたちの成長をサポートできるとよいのですが、現実的には難しいです。そこで、積極的に愛西市のスポーツ少年団の活動に参加していただくことをお勧めしています。愛西市では、子どもたちが参加できる種目を増やしていき、地域で子どもたちを育てていくことを目指しています。

ご家庭での負担は大きくなりますが、知らない世界に飛び込んで、知らない人と関わる中で、たくましく、しなやかに成長していくことを期待しています。少しでも「やってみたいな」と思う人は家族で相談してみてください。

現在愛西市内にあるスポーツ少年団

- ・軟式野球・サッカー・ミニバスケットボール・ジュニアバレーボール・ビーチボール・剣道
- ・柔道・空手道・子供体操・ラグビーフットボール・複合型スポーツ

防災訓練を家庭でもお願いします

「もしも地震が起きた時に備えて準備しておくこと」について朝礼で子どもたちに話をしました。普段何事もなく生活できているので、もしもの時の避難生活は不自由がいっぱいです。家庭でも避難訓練を行うとともに、避難袋や経路の確認をして、普段から災害について話題にしてください。